



POURQUOI SOULIGNER LE 8 MARS ?

Le 8 mars n'est ni une fête commerciale ni la fête des femmes. Il s'agit d'un moment clé pour mettre en lumière les luttes féministes, les gains obtenus et les défis à relever pour parvenir à une véritable égalité de fait entre les femmes et les hommes, ainsi qu'entre les femmes elles-mêmes.

EXEMPLES DE GAIN

- Équité salariale ;
- Congés de maternité et parentaux ;
- Allocations familiales ;
- Réseau public des services éducatifs à la petite enfance.



Tu veux en savoir plus sur le 8 mars ou encore trouver des outils visuels ?

[Cliquez ici !](#)

LES PRINCIPES DE LA JUSTICE RÉPARATRICE

Une approche innovatrice et profondément humaine présentée lors du dernier réseau



Balado : <https://csjr.org/la-3e-personne/>
Documentaire : <https://csjr.org/nouveau-documentaire-sur-la-justice-reparatrice>

Espace de dialogue entre une personne victime d'un acte criminel et une autre personne auteure de crime.

- Focus sur les conséquences du crime plutôt que la violation des Lois, comparativement à la justice pénale ;
- Soutenir l'auteur à comprendre, accepter et assumer ses responsabilités ;
- Soutenir la victime dans l'autonomisation et la déresponsabilisation ;
- Considérer les deux parties de manière égale pour restaurer l'équilibre brisé par le crime ;
- Personne n'est réduit à un statut de victime ou d'auteur de crime ;
- Sur une base volontaire.

LE PROJET PRÉVENIR

Réponse à l'appel de projet de Femmes et égalité des genres Canada réalisé en collaboration avec des partenaires de la part de Ruban Blanc et ses partenaires :



Femmes et Égalité
des genres Canada



Voici des activités d'apprentissage clé en main pour le secondaire (principalement CCQ, sec. 2 et 4) :

[Cliquez ici !](#)

Prendre note que vous devez vous inscrire pour accéder à ces ressources.

LA HAINE ET LA VIOLENCE AU POUVOIR

Au-delà du fait que ce sont encore des hommes au pouvoir : le retour en force au pouvoir de l'extrême droite autoritaire, misogyne, homo/transphobe et raciste

Le pouvoir politique : plus que jamais, un enjeu féministe !

Le retour en force de l'extrême droite autoritaire et son accession à la tête d'un nombre grandissant de pays (dont les États-Unis, pays le plus puissant de la planète) laissent présager une montée importante des discriminations et des violences pour certains groupes, en particulier :

- Les personnes migrantes et racisées ;
- Les personnes de la diversité sexuelle et de genre ;
- Les femmes.

AU QUÉBEC ET AU CANADA : LA VIGILANCE EST DE MISE !

Des élus d'ici défendent des idées, des propos et des mesures prises par Donald Trump, en particulier sur l'immigration, l'avortement, les politiques natalistes et les droits des personnes issues de la diversité sexuelle et de genre.



Si tu te questionnes sur des comportements à ton égard, appelle ton représentant syndical !